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本报讯"记者 张冯焱#昨日上午$省委
常委%市委书记王文超在调研城市建设时指
出$要加快建设$加强管理$确保工程质量$

以崭新的城市面貌迎接拜祖大典和中博会&

市领导杨丽萍%穆为民参加调研&

王文超一行首先来到郑州市马头岗污
水处理厂$详细了解项目的建设进展情况&

该厂土建已基本完成$ 目前正在进行主体
结构的施工$ 设备安装的招标工作也正紧
张进行$将于

)

月
*$

日通水调试& 王文超
指出$ 污水处理厂的建设是郑州市创建国
家环保模范城市的重要环节之一$ 一定要
高标准建设$高标准管理&

王文超一行从北到南一路察看了中州
大道的整个情况& 在不影响车辆%行人交通
安全的情况下$建设者们正在整修道路$铺
设花坛& 王文超说$这是我市一条重要的迎
宾大道$路面一定要平坦$两边的花草树木
一定要成活$大道的卫生保洁%交通管理一
定要跟上$确保在拜祖大典前完成任务&

在货栈街'''中州大道下穿式立交桥

施工现场$ 王文超认真了解工程进度及规
划设计等具体情况& 他指出$修桥铺路是百
年大计$在保证建设时间的前提下$要确保
工程质量(在桥体的周边设计和建设方面$

要注重装饰装修$打造靓丽的城市景观(要
加紧施工$确保

#

月份按期通车&

王文超一行还察看了金水东路景观道
路的地板砖铺设情况&

在随后召开的由市城建%金水区%管城
区% 惠济区等部门负责同志参加的专题会
议上$王文超指出$今年我市城市建设整体
启动快%起步早$第一阶段的工作已经全面铺
开$开局良好$卓有成效&近年来$我市对城建
工作投入了大量的财力%物力和人力$经过改
造$城市面貌得到改善$城市功能不断增强$

但是离我们打造区域中心城市的要求还有
一定差距$城市建设和管理层次仍需提高&

王文超对今后的城市建设管理工作提
出六点要求'''

首先要明确责任& 城市建设是一项长
期% 复杂而艰巨的任务$ 也是一件造福当

代%惠及子孙的大事$建设者责任重大& 抓
城建工作要有牺牲精神%忘我精神%奉献精
神$要有所创造$有所作为$永远保持一种
干事创业的精神和激情& 各区党委%政府要
时刻把城市建设%城市管理作为工作重点$

天天讲%天天管$月月讲%月月管$这样$城
市建设才能更上水平%更上档次&

二要科学谋划& 明确目标$确定任务$

确定工期$确定标准$每个项目开工之前$

一定要科学谋划& 各个环节紧密配合$保证
时间$保证质量& 在规范化的前提下$简化
程序$提高效率$不能一讲程序$就不要效
率$ 也不能一谈工期$ 就不要规范化的程
序& 不能再搞)马拉松*工程&

三要确保工程质量$打造精品工程$质
量第一%品位第一%形象第一& 所有城市建
设项目都要用一流的标准实施$ 打造高品
位的城市形象& 对施工中的每一道工序%每
块砖的铺设一定要高标准%严要求&

四要加强管理& 不断提高管理水平$把
强化管理作为一项经常性% 长期性的工作

来抓$尤其要抓好城市出入市口%城乡接合
部和城中村等薄弱环节的管理& 户外广告
问题%交通问题%保洁问题一定要解决好&

五要协同作战& 城市建设是市%区两级
政府和相关部门的共同责任$要管理有序$

分工明确$尽职尽责$各个环节都要提高工
作效率$把城市建设好%管理好&

六要造福于民& 在城市管理中$要以人
为本$从群众的切身利益出发$确保群众利
益不受损失$并且得到群众的支持和理解$

让群众参与到城市建设和管理中来&

王文超强调$ 丁亥年黄帝故里拜祖大
典和第二届中部投资贸易博览会举行在
即$我们要集中精力$加大力度$打一个城
市建设%城市管理的攻坚战$用崭新的城市
面貌迎接与会嘉宾的到来&
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转变作风优化环境
本报讯+记者 刘招#

%

月
%$

日$市委常委%市
纪委书记王璋在管城区调研时指出$ 要落实科学
发展观$扎扎实实推进)讲正气%树新风*主题教育
活动$转变工作作风&

在与管城区干部座谈时$ 王璋听取了该区第
一季度经济社会发展情况的汇报&王璋指出$要认
真落实科学发展观$ 进一步优化经济社会环境&

)讲正气%树新风*活动要谨防走过场$广大纪检干
部要在主题活动中发挥作用&同时$王璋要求广大
纪检干部严格组织纪律$加强纪检队伍自身建设&

随后$ 王璋还到管城区金岱工业园区进行调
研& 金岱工业园区规划面积

**+,&

平方公里$建设
用地面积

#+##

平方公里$目前签约企业
&-

家$正
式投产后$实现年利税

&

亿元&
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争创!五型"机关
本报讯+记者 陈思#全市公安机关)讲正气%

树新风* 和深化社会主义法治理念教育活动动员
会

%

月
&)

日举行&市委常委%组织部部长%市公安
局局长姚待献出席会议&

姚待献要求$ 全市公安机关和广大公安民警
要以此次教育活动为契机$争创)五型*机关$即学
理论%想思路%会工作%善总结的学习型机关$亲
民%爱民%为民%利民的服务型机关$说实话%办实
事%出实招%求实效的务实型机关$抓机遇%变观
念%创举措%谋跨越的创新型机关$自重%自律%自
警%自励的廉洁型机关(争做)五种模范*$即政治
坚定%对党忠诚的模范$牢记宗旨%执法为民的模
范$务实严谨%创新有为的模范$淡泊名利%乐于奉
献的模范$严守法纪%诚信廉洁的模范$以确保教
育活动取得实效&
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郑州发展令人赞叹
本报讯+记者 武建玲#

%

月
%$

日$许昌市政协主
席董晋平率领由

*$$

多名政协委员组成的许昌市政协
考察团$ 对我市的城市建设和经济社会发展情况进行
参观考察& 市领导杨惠琴%李秀奇%王庆海%李西海%岳
喜忠陪同考察&

考察团听取了我市的基本情况%工业经济发展情况
以及郑东新区建设发展情况介绍& 据了解$截至

&$$!

年
年底$郑东新区累计引进项目

*)!

个$开工项目
*!"

个$

累计完成固定资产投资
%!-+-

亿元$ 新建续建道路
*)"

条+段#$路网总长度约
&%&

公里$开工建设桥+涵#

%"

座$

房屋建筑面积
*,!,

万平方米$入住人口
*%

万人&

随后$考察团参观了郑州国际会展中心%龙子湖高
校园区%郑州三全食品股份有限公司%郑州宇通客车股
份有限公司& 许昌客人对我市经济发展和城市建设所
取得的成绩表示赞叹$认为郑州经济发展迅速$郑东新
区规划理念现代%建设管理好$值得学习借鉴&

加快构建和谐郑州
本报讯 +记者 张冯焱 通讯员 程勇#

%

月
%$

日$

市委常委% 宣传部部长丁世显到解放军防空兵指挥学
院$为官兵们作了一场题为,郑州市经济社会发展成就
和构建和谐社会-的形势报告&

丁世显向官兵们介绍近年来郑州市经济建设和
社会发展情况$并分析了全市经济社会发展取得的成
就& 随后$他以生动翔实的语言$深入浅出地从工业%

教育%卫生和文化等多方面$阐述了以科学发展观为
统领$加快构建和谐郑州的重要意义以及指导思想和
目标任务& 精彩的报告$赢得了官兵们的阵阵掌声&

共植友谊林

本报讯 +记者 王红 实习生
刘振国 文 丁友明 图#昨日$见证
郑州人民和世界人民友谊的)商都
友谊林*二期工程植树活动在黄河
风景名胜区展开& 市委常委%常务
副市长李柳身和包括首届)商都友
谊奖*获得者瑞恩.李.莫顿%马珍

妮%夏川龙一在内的
*$$

位外国专
家代表一起挥锹铲土$种下了象征
友谊的雪松%桂树%枇杷树&

据介绍$)商都友谊林*筹建于
去年

%

月$位于黄河风景名胜区的
邙山脚下$占地

#

万平方米$计划
#

年建成&

八城市联合行动
倡导设立!环保公益日"

本报讯+记者 成燕 文
.

图#昨日上午
*$

时$与北京%上
海等

"

个城市同步$由中国环境文化促进会发起组织$省%

市环保局等单位联合举办的)绿色中国'''环保公益日*活
动在郑州大众生态健身园启动& 省市领导吴全智%赵江涛%

王旭彤%舒安娜为)环保公益日河南纪念林*纪念碑揭幕&

据了解$ 这项活动是由中国环境文化促进会组织开展的
一项全民参与的环保公益活动$ 旨在以全民呼吁的形式倡导
设立全国)环保公益日*$积极推动公众参与环境保护&该活动
在北京%上海%广州%南昌%深圳%郑州%西安%福州同步进行&

启动仪式上$ 我省环保形象大使梁飞宣读了设立法定
)环保公益日*倡议书& 省市领导与来自解放军信息工程大
学% 省绿色青年文化交流中心等单位的千余名环保志愿者
一同种下

,$$

多棵环保公益树$并签名承诺&

下图 活动现场"小朋友为树木浇水#
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全市村村实现药品连锁配送
本报讯+记者 孙志刚#我市农村药

品供应网络已经建立$并普及六县+市#

一区所有村庄& 昨日$记者从市药监局
了解到$ 目前全市已有

&$&&

个村实现
药品连锁配送进村$覆盖率达到

*$$/

&

据了解$ 去年我市药监部门提出
了鼓励%支持开办农村零售药店$鼓励
药品连锁企业向农村发展和延伸的政

策$在审批时因地制宜$要求具备条件
的可开办药店$ 不具备条件的可依托
卫生院和诊所经营药品$ 使农村药品
供应网络迅速扩大$ 农民买药难问题
得到解决&

同时$ 为加强对药品质量的监管$

还建立了县+市#%乡%村三级的药品监
管网络$聘请药品监督员%信息员协助

药监人员加强药品质量监管和信息通
报& 目前$我市已有

*$&

个乡+镇#建立
了协管站 $ 设置了

%*,

个协管员 $有
&$&&

个村设置了监督信息员$ 覆盖率
也达到

*$$/

& 我市的农村药品供应网
络和监督网络管理的创新的做法$还得
到了国家和省食品药品监督管理局的
充分肯定&
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新郑全面调查!华夏祖龙"项目
本报讯+记者 党贺喜#

%

月
&$

日$

郑州祖龙公司在各种手续尚不完备的
情况下$私自动工建设)华夏祖龙*& 此
事经媒体披露后$

%

月
&,

日$新郑市成
立联合调查组$对此进行全面调查$该
项目也于当天下午停工&

&$$&

年
,

月$ 广州人郭圣海构思
在始祖山上建设一条象征中华民族的华
夏巨龙$之后开始运作& 按照设想$)华夏
祖龙* 是一个文化旅游项目$ 龙身长

&*

公里%宽
!

米$龙头高
&)+)

米$投资预算
约

%

亿元&

&$$&

年
*&

月
*-

日$)华夏祖
龙*项目在未办理环评%用地%建设用地
选址意见书% 建设用地规划许可证%建
设工程规划许可证等手续的情况下$违
规开工建设$建成龙头主体工程和

,!$

米长龙身$占用荒山
,+*

亩+

&"!$

平方
米#&

&$$%

年年初$新郑市有关部门发
现)华夏祖龙*违规建设后$依法勒令其
停工$搁置至今&其间$新郑市有关部门
多次催促项目方尽快依法按程序报批&

&$$#

年
*$

月$郑州祖龙实业发展
有限公司 +下称祖龙公司# 正式接手
)华夏祖龙*项目&

&$$"

年年初$祖龙公
司与深圳雄伟诗书画社合作$ 由深圳
雄伟诗书画社负责项目的策划和招
商$祖龙公司负责工程建设&

%

月
&$

日
+农历二月二$民间俗称)龙抬头*的日
子#$祖龙公司在尚未办理完善相关手
续的情况下$宣传)华夏祖龙*$为该项
目招商引资$并擅自重新开工建设&

%

月
&,

日$)华夏祖龙* 违规建设
被媒体报道后$ 新郑市主要领导召集
有关部门负责人就)华夏祖龙*项目违
规建设问题召开专题会议$ 要求尽快
将情况调查清楚$迅速依法处理& 会后
又成立了由市主要领导牵头$国土%环
保%规划%文化%旅游%林业%监察等部
门负责人组成的联合调查组$对)华夏
祖龙*项目进行全面调查&

经调查$ 祖龙公司在尚未完善相
关手续的情况下擅自重新开工建设)华

夏祖龙*属违规建设行为& 据此新郑市
决定!

*+

)华夏祖龙* 工程立即停止建
设&

&+

责令祖龙公司尽快组织有关专家
对此项目重新进行科学论证$依法办理
有关建设手续&

%+

对祖龙公司前期违规
建设问题$ 相关部门要依法进行处理&

目前$祖龙公司已接受处理$并于
%

月
&,

日下午停止建设)华夏祖龙*$现场
施工的各种设施%机械也已经全部拆除
完毕$施工人员全部撤离现场&

新郑市有关负责人表示$ 新郑是
黄帝故里$新郑市一直把规划好%建设
好%管理好始祖山作为一项保护%传承
中华民族优秀文化的无比光荣的工
作& )华夏祖龙*的擅自动工建设$给广
大崇敬和热爱黄帝文化和龙文化的群
众带来情感上的伤害& 他们将认真听
取媒体和网民的批评%建议$欢迎新闻
媒体继续对黄帝故里的工作进行监督
指导$ 欢迎广大网民继续关心支持黄
帝故里的环境保护&

!"#TUVWXYZ
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调查处理之前
决不允许开工
本报讯+记者 党贺喜#昨日下午$市委常委%常

务副市长李柳身赴新郑市实地察看 )华夏祖龙*项
目违规建设情况时要求!调查处理之前$决不允许
项目开工&

在位于始祖山山顶的)华夏祖龙*项目现场$李
柳身认真听取了新郑市关于对该项目的调查处理意
见汇报&据了解$该项目自

%

月
&,

日被媒体报道后$

新郑市政府当即责令停工$ 现场的各种施工设施以
及施工队伍已全部撤离&

李柳身要求新郑市要尽快拿出对项目% 公司的
调查处理意见$在此之前$绝不允许项目开工建设&

他同时责成市发改委%市环保局%市国土资源局%市
林业局%市旅游局组成督查组$督促调查处理情况&

火箭加时胜湖人
%

月
%$

日+当地时间#$休斯敦火箭队球员姚明在比赛
中伺机突破&当日$在

012

常规赛中$休斯敦火箭队客场通
过加时赛以

*$""*$,

战胜洛杉矶湖人队& 均为新华社发

厦门国际马拉松赛鸣枪
%

月
%*

日$

&$$"

年厦门国际马拉松赛在厦门国际会展中心鸣
枪$共有来自

,)

个国家和地区的
&,!&$

名长跑爱好者参赛& 中国选
手分获男%女冠军&


